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02-A EDITORIAL

Novidade no Jornal Metas
Para quem curte o Coletânea do Caderno B,

. agora vaipoder conhecer umpouco mais so

bre os pontos turísticos do município de Gaspar.
A cada 15 dias, a equipe de jornalismo do Jor

nal Metas estará visitando um local novo do mu

nicípio.
Nessas visitas será contado um pouco sobre a

sua história, através de reportagens, curiosida
des,fotografias e tudo mais que se possa registrar.

� intenção é trazerpara o leitor através deste
material, informações preciosas para serem lidas
e também utilizadas com fonte para trabalhos es

colares e outros afins.
Para deixar ainda mais rico esse trabalho so

bre os pontos turísticos de Gaspar, também esta

remos aceitando sugestões, fotos e qualquer ou
tro tipo de informação que possa contribuir nesse

projeto:
Serão 10 edições, intercaladas, para oferecer

ainda mais qualidade na apresentação do
Coletânea.

O turismo precisa ser levado a sério, e depen
de de cada um de nóspara que Gasparpossa sem
pre está recebendo com qualidade e responsabili
dade os turistas que visitam a cidade.

São iniciativas como a da Farmácia Cristóvão,
de propriedade de Leda Baptista, que está expon

. do nessa temporada fotografias dos pontos turís
ticos do município, que irão contribuirpara o su

cesso de Gaspar.
Gaspar é linda e tem muito a oferecer. Mas é

preciso que todos empresários, comerciantes, Pre
feitura, comunidade e políticos se unam para fa
zer valer ainda mais o turismo em Gaspar.

I

I
I
I

I Em relação ao Editorial da última semana deste con- tado para a comunidade no próximo mês. Realizamos o

I ceituado jorrai, temos que fazer algumas considerações, maior Festival de Inverno, repercutindo inclusive na mídia
i pois acreditamos esteja a editora Cristina Schãfer equivo- nacional. Apoiamos vários eventos como o Aeromodelismo,
i-cada em suas colocações, quando sugere que o "Turismo" Parapente, Rodeio Crioulo.Festa do Colono, Jeep Fest, entre
: em Gaspar não é levado a sério. Há algum tempo que o outros.

i turismo de Gaspar vem se destacando no cenário estadual Nossa cidade também nunca esteve tão bem cuidada
:
e nacional, prova disto é que Gaspar hoje é' considerado em relação a praças e jardins, é claro que nesta époc-a do

. modelo no desenvolvimento turístico pela EMBRATUR e ano torna-se mais difícil, pois o mato cresce muito mais I
pelo SEBRAE, graças ao bem elaborado Plano de Desen- rápido, e os recursos são limitados, até porque não temos I
volvimento Turístico que vem sendo executado e respeita- como falar em grandes obras turísticas, enquanto temos i

. do desde 1999, não sendo à toa que a capacidade hoteleira muitas famílias sofrendo com enxurradas, falta de sanea- ,
triplicou neste período e continua em ampliação, com dois menta, entre outras obras mais importantes.Cabe salientar I
hotéis recebendo incentivos fiscais e econômicos do muni- ainda o projeto de asfaltamento da Rota das Águas que foi I
cípio. Especialmente na administração de Celso e Albertina contemplado nas prioridades para o desenvolvimento tu- I
o Turismo bem como outras áreas vem sendo levadas mui- rístico de Santa Catarina com U$ 2.100.000,00 (Dois mi- !

I to a sério. Em nenhum outro governo o Turismo desfrutou lhões e cem mil dólares) que infelizmente não é liberado I
I de tanto apoio nem foi tratado tão a sério como neste, a por entraves burocráticos dos Governos Estadual e Fede-I
I começai pela continuidade das ações que já vinham sendo ral, Muito já foi realizado, muito ainda temos pela frente e !
I realizadas, como a manutenção de praças e jardins, o apoio é claro quemuito mais gostaríamos de realizar, mas estamos I
I ao Conselho Municipal de Turismo, a licitação para insta- realizados pela arrecadação que continuará baixa, pois nossa].
Ilação de sinalização turística em toda a cidade, o funciona- câmara de vereadores vetou projetos que previam o aumento I
I menta da Central de Informações Turísticas, continuando da arrecadação. E claro que quando a decisão está entre I! com a elaboração e confecção de novomaterial institucional uma obra de saneamento básico ou uma turística, a primei-I
I em parceria com empresários do "Trade", formatação de ra sempre será prioritária, até mesmo porque está também I
I roteiros turísticos, pela primeira vez na história os acessos é importante para o turismo, uma vez que "A cidade boa!
i aos parques aquáticos foram melhorados e macadarnizados para o Turista é a cidade boa para o cidadão". Se adminis- !
I antes do início da temporada. Pela primeira vez Gaspar esta trações passadas tivessem investido mais em obras de!
í inserida na Pesquisa de Demanda Turística da SANTUR, infraestrutura, respeitado mais. o plano diretor, fiscalizado I
participamos de várias feiras e eventos divulgando Gaspar para que obras e loteamentos irregulares não tivessem acon-]
.para todo o Brasil. Também enviamos vários projetos para tecido, certamente hoje poderíamos investir muito mais na IEMBRATUR, dos quais estamos aguardando a liberação cultura e no turismo. I

I de R$ 50.000,00 (Cinqüenta mil reais) para início da
. Rodrigo Fontes Schramm IRevita1ização da Rua Itajaí, projeto este que será apresen- Diretor de Turismo1,...-------.--.----------.----- ---o--- ------- .. ----------_.

SECRETARIA DE INDÚSTRIA COMÉRCIO E TURISMO DEPARTAMENTO DE TURISMO

Metas

PMDB
o senador Cassildo Maldaner esteve on

tem emGaspar. Em reunião com partidários,
o Senador veio visitar a cidade, rever amigos
e oferecer a vaga de candidato a vice-gover
nador, e uma vaga para candidato ao senado.
Cassildo afirmou que é preciso mudar o tipo
de política que está-sendo feita em Santa
Catarina. "Temos a política do casal no mo

mento, mas é preciso lembra-los que em San
ta Catarina existem mais 292 municípios",

O senador concorre a uma vaga no senado
e ressalta que Luiz Henrique deverá estar no

segundo turno para o governo do estado.

Curso
O Sine de Gaspar estará oferecendo a par

tir de 4 de fevereiro o curso-de prevenção e

segurança no Trabalho. As aulas acontecem

no Sine, das 18 horas às 22 horas. Informa

ções: 397-0050.

Sinalização
2 Pedestres de Gaspar clamam' por atenção
� das autoridades municipais. O que mais se

� ouvem são reclamações da comunidade que
::E não consegue atravessar as ruas em seguran

ça.

Coletânea
O Jornal Metas inicia nesta edição, no ca

derno B, um apanhado de vários pontos tu
rísticos do'município. A intenção é contar a
historia desses emostrar imagens que possam
chamar turistas e ao próprios gasparenses
para apreciar e preservar seus pontos de atra
tivos turísticos.

"Não perca tempo em olhar para trás para
ver Q que-já fez, Olhe para frente e caminhe

confiante.
f;

EXPEDIENTE'
Metas INFORMANDO voes

Gerente Aâministrativo: Wilson Becker
Editora: Cristina Schãfer
Jornalismo: Cristina Schãfer

Louisiana Waleska Day
Renato Zimmermann

Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt

Jornalista Responsável
Louisiana Waleska Day DRT/SC 1251/JP

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, nº 410 - sala 02.
Gaspar/SC. CEP: 89110-000

e-mail: jornalmeta@terra.com.br - Fone: 332-1620
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Metas POLÍTICA

Inicia a entrega de carnês do IPTU em Gaspar
� IPTU com 15% de desconto, no pagamento a vista, até o dia 15 de fevereiro

Nessa quintá-feira, 24, inicia a entrega dos carnês
- do Imp_osto Predial, Territorial Urbano - IPTU_,
no antigo CoretoMunicipal. Serão distribuídos 12.264

camês, em média será cobrado R$ 120,00 por imóvel,
com exceção das Indústrias que deverão pagar bem
mais, dependendo do tamanho do imóvel.

Também será destinada uma equipe para fazer en

trega dos camês nas residências, mas a expectativa da
Secretaria de Finanças, éque a maior parte da popula
ção venha pegar seus carnes e pagar suas dívidas no

antigo Coreto. "Esperamos que todos os contribuintes
venham buscar o camê, pois só destinaremos essa equi
pe caso for necessário", diz Maurício Junkes, Secretá
rio de Administração e Finanças, que enfatiza que
quem pagar seus vencimentos até do dia 15 de feverei
ro terá redução de sua dívida em 15%._

Gaspar tem o repasse do ICMS menor dos últimos
20 anos.

A redução varia em 5,25% do ICMS. O município
recebe um percentual de 0,78 %, ficando abaixo de
cidades como Timbó que tem uma população de 30
mil habitantes, e recebe 0,79%, e Indaial com mais de
41 mil habitantes, recebe 0,87%.

"Gaspar vem perdendo no retorno de ICMS e na

arrecadação própria, por falta' de investimento. Os

empresários e os investidores vêem isso, e acabam não

querendo investir na cidade. Gaspar nos últimos anos
não investiu e ficou pára trás", concluiu Maurício.

Junkes disse também que no ano passadoGaspar
teve 28% de inadimplência, ou seja, isso ocasionou

prejuízo para o município, pois dessa forma deixou de
arrecadar e com esses rendimentos poderia ter sido in-

vestido em obras para Gaspar.
Os camês tiveram aumento em torno de 944% so-

-
'

bre a inflação no período de 12 meses. O aumento ge-
ral em relação à contribuição do ano passado foi de
14,01%. Junkes afirma que o valor que é cobrado no

IPTU, ainda é considerado baixo, se observar o tama
nho das propriedades. "Tem contribuinte que paga

ml?nos de R$ 1,00 de imposto. Temos casos que o va

lor cobrado é de R$ 0,38. Nós temos um projeto que
foi levado à Câmara de cobrar uma taxamínima de R$
20,00 por imóvel. Pretendemos ainda levar à Câmara

-

essa lei e apresentar nas reuniões do Orçamento
Participativo, para mostrar a população que essa é à
forma mais justa e não irá refletir no bolso do contri

buinte", acrescentou Junkes.
,.

Quem não precisa pagar?
Aposentados que ganham menos de dois salários

mínimos e que tenham apenas um imóvel ficam isen
tos de pagar o IPTU.

Também estarão isentos contribuintes que tiverem

edificação menor que 120 metros quadrados.
-Contribuintes que não se encaixarem entre essas

duas exceções para ficarem isentos da contribuição, �

que não podem pagar o IPTU, devem se encaminhar
até a Assistência Social da Prefeitura, onde será feito o

levantamento sócio econômico de cada cidadão que
vier recorrer. "Será verificado a condição financeira
de cada família, com essas características, será possí
vel saber se essas pessoas poderão receber a contem

plação", escláreceu Junkes.

03-A

• i

Com muita dificuldade
consegui�hegaraolocalque
para mim era tido como um

poço (localizado na escada
interna da prefeitura). Porem
ao avista-lo cheguei à con

clusão que se trata, na ver

dade, de uma fonte dos de

sejos. O local está sendo vi
sitado com grande assidui-
dade.

'

Fone/Fax: 332�8414
Rua: Crescêncio Pedro Schneider, 48

***

Enquanto o Prefeito estava em Santo André,
seus �presentantes tentaram erguer a Bandeira
Branca na reunião com os vereadores. O Polvo

pode não ter ouvidos, mas sabe muito bem que
não vai ser tão fácil fisgar os peixes graúdos.

***

E o polvo só pode é chorar. Um dos locais pú
blicos mais visitados de nossa cidade está largado
as moscas ... É inaceitável que ás vias de acesso 8,0

FórumMunicipal estejam em total estado de aban
dono. É preciso tapar os buracos, molhar as estra
das senão como o polvo vai conseguir chegar la
sem se afogar na poeira,

-

***

Visitando lojas específicas para polvos me de

parei com o lastimável estado da s calçadas de al
guns trechos da Coronel AristilianoRamos. Se para
mim, com tantos tentáculos já foi difícil a loco

moção, não gosto nem de pensar nos deficientes

físicos, visuais, gestantes, idosos e senhoras com
seus carrinhos de bebê.... Providências urgentes
para mais estes buracos da cidade ... e o polvo que
pede. -

***

o polvo pede e também enaltece. Parabéns pelo
novo gabinete municipal. Com toda certeza e para
felicidade de todos os que por lá passarão não' fo
ram requisitados os mesmos decoradores das últi
mas festas natalinas.

fi A O_IIRorCORao DllNfORMATICA DO BRASil
LIGUE:332-2269/332-327
MatrículasAbertas

.é\.\Í. Das Comunidades, 455 - Centro
� --
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COMUNIDADE

Farmácia Cristóvão uma opção de informação aos turistas
Despertar o interesse dos gasparense e dos turistas pela beleza do município e por suas atrações

F-
otos COIDO as do festival aberto de

�
Parapentes, da fachada da Igreja

Matriz, do Hotel Fazenda Santo Antô

nio, das casas de arquitetura enxaimel,
dos diversos parques aquáticos e do in

terior.do município, recheiam os olhos

admirados das pessoas que se dirigem à

Farmácia Cristóvão, de propriedade de
-

Leda Maria Baptista.
São mais de ,50 trabalhos fotográfi

cos de profissionais gasparenses, alguns
premiados, que entre remédios e cosmé

ticos, informam de maneira ilustrativa

os vários pontos para serem visitados em.

Gaspar.
�

"Passammuitos turistas na farmácia,
_ e essa foi uma forma que encontrei para

c�amar atenção deles sobre o que temos
_ para oferecer em matéria de turismo",
diz Leda que garante que já está tendo

bons resultados com a iniciativa. "Te

mos notado que está realmente chaman
do a atenção dos gasparenses e dos tu

ristas que passam na farmácia. Proposi
talmente não colocamos as legendas in
formando o local nas fotos, para poder
mos abordar os turistas e explicar com
detalhes como é o local e onde se locali-
zam".

Leda também conta que a idéia
�

de
montaressa exposição de fotografias das
belezas do município aconteceu logo

após as festividades natalinas. "Quando
- tirei a decoração vi que a farmácia pre
cisava de algo novo. Já que durante o

ano inteiro distribuíamos aos turistas ma
teriais informativos sobre Gaspar, como
folders-e mapas, achei que seria muito

produtivo tentar atrav�s desse trabalho
chamar clientes e turistas", explicou.

A intenção segundo Leda, é fazer.
com que o turista que venha visitar ou

passar pela cidade, sinta vontade de co

nhecer� beleza de Gaspar e conseqüen
temente retornar para visitar e passear
pelos pontos _turísticos.

Os trabalhos que estão sendo expos- .

tos na Farmácia Cristóvão são empres
tados da Secretaria de Turismo de

Gaspar, e adaptados pela proprietária da

farmácia, para informar os visitantes.
Leda recorda que esse tipo de inicia

tiva, já foi realizado pela Relojoaria e -

Ótica Ernesto.c'Eles foram os pioneiros
nesse trabalho, e a intenção era de des

pertar o gosto pela fotografia e assim
.

atrair os amantes por essa arte e também

divulgar o que Gaspar tem para oferecer
aos turistas e ao seu povo", garante.

A exposição poderá ser apreciada na
Farmácia Cristóvão até o fim da tempo
rada que se estende até início de março,
de segunda à sexta-feira das 07hs às

19hs30 e aos sábados das 07hs às 17hs

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Metas COMUNIDADE OS-A
»:

.. Implantação' do transporte coletivo espera aprovação da Câmara
Com a criação do transporte coletivo� para Gaspar, 90% dos munícipes serão atendidos." ,

Antes
de discutir a questão da Re

gião Metropolitana, que ainda não
foi assinada pelo Governador do Estado
Esperidião Amim, mas que deverá ser,

colocada em prática em meados demar

ço, como um transporte integrado, em
princípio, entre/os municípios de Gaspar,
Blumenau e Indaial, a questão central
será à discussão da implantação do

Transporte ColetivoMunicipal dentro do
município de Gaspar.

Osmir Raizer Junior, diretor da Se
cretaria de Interior de Assuntos Estraté

gicos diz que já foi feito um projeto e

entregue no ano passado à Câmara de
_

Vereadores, mas o proj eto foi

engavetado e não foi apreciado pelo
legislativo. "Gaspar infelizmente não
tem um transporte adequado para o usu
ário, e se fizer parte do transporte da re

gião metropolitana, antes de ter um sis
tema viário adequado e integrado den
tro do município, o cidadão terá gran
des problemas principalmente
econômicos", diz e lembra que a idéia é
criar um sistema integrado seguindo o

modelo que já existe emBlumenau, con
seqüentemente atendendo em média
90% dos usuários.

'

A previsão é que logo depois do aval
da Câmara, dentro de nomáximo seis

meses, já estariafuncionando o transpor
te coletivo de Gaspar. O impasse é de

que a licitação precisa acontecer no má
ximo até abril, pois é ano eleitoral, caso

contrário se corre o risco de não conse

guir realizar a obra.
O Secretário de Obras, Aldo Avosani

reforça a seriedade do projeto. "Esse é

um, projeto do executivo e já foi

protocolado pela Câmara em agosto do

anopassado e só falta ser' sancionado. A
realização da obra dependedos verea

dores em aprovar a lei Complementar de
Regime de Concessão e Pérmissão, que,

seria dada através de -licitação publica.
Essa obra irá proporcionar para o,usuá
rio economia e agilidade no atendimen

to", diz

Benefícios

Depois que for aprovado a criação de
um departamento de trânsito em Gaspar,
a segunda etapa e implantar a Guarda

Municipal, que irá atender toda a comu

nidade garantindo segurança principal
mente aos pedestres. "Pretendemos ofe
recer campanhas de conscientização e

respeito ao trânsito, principalmente com
crianças", diz Raizer.

Também está em pauta criar uma área
azul para regulamentar os estacionamen
tos da cidade e possibilitar a criação de
ruas de mão única como a exemplo da
Beira Rioe da São José.

Outra novidade que poderá vir com
um departamento de Trânsito para
Gaspar, é fazer vias só para ônibus,
desobstruindo o trafego constante nas

ruas principais.

Mais linhas e terminal de

integração
A pedido da Prefeitura, foi realizada

uma pesquisa para saber a melhor for
ma de beneficiar a comunidade com o

transporte coletivo. Participaram 390
moradores distribuídos em 13 bairros de

Gaspar, uma média de 5% de entrevis
tados por bairro.

,

Assim foi possívela.partir desta pes
quisa determinar os locais de saída e

destino dos usuários de ônibus.
Já foi definido em princípio 13linhas

para o atendimento de mais de 90% dos

usuários, que serão beneficiados com o

projeto.
A frota deverá ser composta por seis

microônibus e um reserva, oito ônibus e

'um reserva.

ATENÇÃO PESSOAL:

Vejam o que vocês podem encontrar

na Alexandre Treinamento

Desenho Operacional deIerminal de Int�gr�ção para Gaspar

Acredita-se que serão beneficiados
por mês 142.604 passageiros; em uma

quilometragem equivalente a 125.516,49
milhões de km.

A idéia é cobrar apenas R$ 1,00 por
passageiro. .

Há estudos para construir o terminal
onde hoje é o.estacionamento da Círcu
lo ou onde está localizado a Feira Muni

cipal de Gaspar.

Linha Alpina para moradores do
Bela Vista

Moradores do Bairro Bela Vista, se
mobilizaram com um abaixo assinado,
contendo mais de 300 assinaturas de fa
mílias que estão passando por um dra
ma que se estende a anos.

Principalmente crianças e idosos que
precisam subir o morro do Bela Vista,
sentem dificuldade em dias em que cho-

ve ou que faz muito calor. Em média
são 800 metros de subida.znuitos des
ses moradores fazem esse percurso dia-i..

riamente, em vários horários.
Â reivindicação consiste em se criar

-

uma linha Alpina ou l!m microônibus

que possa fazer esse trajeto em horários

específicos. "Vamos discutir com o

diretor de transporte e engenheiros de

Blumenau, nessa quarta-feira, para ava
liar a melhor forma de contemplar essa
comunidade. A Verde Vale descartou a

possibilidade de Jazer as viagens, ale
gando que causaria prejuízos para a

empresa, mas a Rodovel já se manifes
tou em fazê-las, e se tudo der certo como
esperamos, essas novas linhas sairão de

Blumenau, do terminal mais próximo.
Infelizmente se tivéssemos já o trans

porte integrado, esses ônibus poderiam
ir e vir do nosso próprio terminal-urba

no", lamenta Raizer.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

, \9101-2182 ir (47) 332-5995
.Rua Frei Solano, 1097 - Gas rinho

/
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Primeira dama fala sobre suasmetas para 2002
_

Liliane afirma que gosta de estar envolvida com os programas da terceira idade

"N
ão sou funcionária da Prefeitura, sou volun-
tária, e faço isso porque gosto". São com es-

sas palavras que a prime_ira dama Liliane Zuchi de
monstra o prazer que sente em atender a comunidade e

desenvolver serviços sociais na Prefeitura Municipal
de Gaspar.

Desde que o governo petista assumiu, Liliane vem

desempenhando serviços voluntários na Prefeitura.
Antes do PT ser eleito/ela já realizava serviços volun
tários na Abludef, fazendo visitas às casas das crian

ças e ajudando em festas. "Na Abl�def eu aprendi a
dar mais valor à vida e as pessoas, eu acho que o ser

.

humano esta deixando muito a desejar na parte de
humanidade. "

Além de participar da agenda social, a primeira
dama está sempre junto ao prefeito. "Quando o Celso
me perguntou se eu queria vir para a prefeitura-eu dis
se que sim, e ele me falou: mas é pra estar semp_!e

junto comigo, me acompanhando e II?:e ajudando, esse
é o meu serviço".

A primeira dama está sempre pronta a atender a

comunidade que se encontra na prefeitura. "As pesso
as sempre vem para falar com o Celso, mas eu estou

i

I
E-mail: fimetec@netroncom.brl
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I t 9983-2863

i Fone/Fax:

I (Oxx47) 339-2499
L_ Gaspar - se

aqui para atende-los, emuitas vezes eles querem é ape
nas que alguém explique o por que das coisas e os

ouçam'tafirma Liliane _

Liliane também é uma das responsáveis pelos gru
pos de Terceira Idade.

Para este ano, ela tem como principais metas a cri

ação da Casa Lar, um abrigo para crianças de O a 12
anos (12 crianças) e adolescentes de 12-18 anos (sexo

I

feminino) e a descentralização da ginástica da terceira

.

idade- e dos cursos. "Queremos levar a ginástica e os

cursos para os bairros, assim estaremos abrangendo
um número maior de idosos".

Outra meta futura que Liliane tem é da construção
de um Centro de Convivência da Terceira Idade, sen
do que já existe um dinheiro reservado para esta obra.

/

Apesar de não estar à frente de nenhum projeto no

momento "Por eu não ser funcionária da prefeitura, eu
não estou muito envolvida nos projetos, mais doou

apoio para todos"; Liliane sonha um 'dia poder dirigir
o Centro de Convivência para terceira idade, "Às ve

zes as pessoas dizem que deve ser chato ter que ir a

todos os bailes e reuniões da Terceira Idade, mas eu
.

faço isso porque realmente eu gosto, eu adoro conver
sar com eles. Eu só faço o que eu gosto e o que eu

posso dar seqüência!",
"

a construçãO .

Sonho Com nvivênc�a-

t O de CO

de um cen r
.

ra Idade
da TerceI

"Eu sei que falta a prefeitura fazer muito mi área
sociaÍ ". Este ano ainda, a primeira dama deverá estar

colaborando com campanhas e palestras para adoles
centes. "Precisamos de mais gente, existem vários pro
gramas que precisam entrar em prática."

Para uma mulher que nunca esteve envolvida com

política, Liliane gosta da vida pública, apesar de, achar
triste muitas vezes querer fazer as coisas e não conse

guir. "A gente não tem poder para tudo". "A partir do
momento que você se coloca para fazer O bem; a vida
pública toma-se uma coisa boa".

Sem pretensões políticas, Liliane acha graça quan
do as pessoas dizem que ela deveria se candidatar à
vereadora. "Não sei o dia de amanhã, mas hoje eu não

gostaria".

,

ClORAGUA
PISCINAS

Rua Itajaí, 860 - Gaspar. Fone: 332-0318/ 332-5493J

Agora
em uoio

�udereço
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Melas TURISMO 07-A

Gaspar continua sem atrações turísticas' em outubro
No mêsque mais atrai turistas para-a região dovale, Gaspar continua sem um grande evento

Este ano uma comissão
foi formada para divul-

gar as festas de outubro. As

comissões responsáveis por
unificar a divulgação das fes
tas catarinenses formarão o

Comitê das Festas de Outu
bro. Este se responsabilizará
por todas as ações de

integração dos eventos e terá

total apoio da Santur.
Até o momento já participaram das reuniões repre-

sentantes da Oktoberfest, Fenarreco, Fenachopp,
Marejada e Schützenfest.

São as festas de outubro responsáveis por grande
parte dos turistas que se dirigem a Santa Catarina em

outubro.
No entanto, para Gaspar, nenhuma atração para o

mês foi criada. De acordo com o Secretario de Turis

mo, Aldo Avosani, é preciso que a comunidade

gasparense demonstre interesse em criar uma festa para
a cidade. "Uma festa nasce da vontade popular, e sem

o apoio da comunidade não dá certo".
Para o Secretario, Gaspar tem outros valores se não

uma grande festa popular."Nós estamosmuito envol
vidos com as festas de igrejas". No entanto, ressalta
Aldo, isso não impede que haja uma discussão junto
ao Conselho Municipal de Turismo, que é representa-

do por todas as categorias e entidades do município.
Aldo acredita ainda que a rede hoteleira de Gaspar

é pequena para abrigar turistas para uma festa na pró
pria cidade, "Não podemos criar uma festa se não te

mos hotéis para atender toda a demanda". E ressalta

que os hotéis da cidade ficam lotados em outubro para
a tender a derrianda dos outros municípios, que não

comportam tantos turistas.
Visando criar mais uma atração turística para a ci- .

dade, este ano, o Conselho Municipal de Turismo de
verá discutir a possibilidade de ampliação do Festival
de Inverno, realizado há oito anos, sempre em Julho."

.

Para este ano estáprevisto a criação de uma feira
multi setorial paralela ao Festival de Inverno, _"Este
seria uni modo de atrair mais turistas e de fazer do

festival uma grande atração. E quem sabe futuramente
criar uma rodada de negócios, para trabalhar as ques
tões mais comerciais junto a futuros clientes e forne-

-

cedores das empresas do município".
Além do Festival de Inverno, Gaspar ainda conta

com festivais de Parapente, aeromodelismo e jeep.
Existem vários projetos também para conscientização
da comunidade para embelezar mais a cidade, como o

projeto da Rua Itajaí, onde se criaria um espaço mais

humanizado, com pista para caminhadas e ciclovia.
Até o momento já existe uma: verba reservada para

o projeto, mais é preciso trabalhar com a comunidade

para que ela se conscientize a cuidar mais de Gaspar.

..........................................._.- .. . ...• - _-_._ __ - ,
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Ampliar o Festival de Inverno é uma das

opções para atrair maior número de. turistas

para Gaspar em julho
-,
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Inicia obra de construção do Corpo de Bombeiros
Prédio que abrigará Corpo de 'Bombeiros e Polícia Militar deve ficar pronto em 120 dias

H
á anos Gaspar sofre com a falta
de um 'Corpo de Bombeiros, e

/

agora vê uma antiga reivindicação tor-

nar-se realidade. )

A construção de uma unidade que
abrigue a construção do Corpo de Bom
beiros paralela a uma unidade da Polí
ciaMilitar vinha sendo solicitada cons

tantemente pela Prefeitura Municipal.
Em junho de 2001, aEmpresa 13unge

Alimentos foi convidada para participar
do projeto em parceria com a Prefeitura

Municipal para a criação do Bombeiro

Voluntário, e selecionou em seu parque
industrial cerca de 35 voluntários, entre
funcionários, familiares e terceiros que
foram capacitados a desempenhar a fun
ção de Bombeiro Comunitário.

Em reunião realizada dia 10 de agos
to de 2001, foram estabelecidas as me-

•

tas e parâmetros para a implementação
do projeto, que teve o inicio do treina
mento específico de Bombeiro Comu
nitário em setembro de 2001, nas insta-

·lãçõe's do Parque Industrial da Empresa,
em Gaspar.

.

Em dezembro de 2001 o Governo do
Estado iniciou a sondagem do solo e as

obras terraplenagém iniciaram emjanei-
ro deste ano.

.

/ Além de selecionar 35 voluntários, a
empres-a Bunge também doaráR$ 50mil

pará a compra de equipamentos.
O governo estadual também é respon

sável pelos equipamentos, a Polícia J\ii
litar deverá ter sua frota ampliada, e o

caminhão do Corpo de' Bombeiros de
verá ser adquirido e enviado pelo esta

do.

A obra de aproximadamente 400 m2
deve custar aos cofres públicos R$
122.022,00 mais um acréscimo de R$
27.763,70 pelos serviços de terraplana
gem, sendo que já haviam destinado R$
80 mil para a construção da guarnição.

A unidade será construída nas proxi
midades do Fórum, na Rua Prefeito Ju
lio Schramm, e a previsão é de que este-

ja concluída em 120 dias .

Atualmente Gaspar é atendida pelo
Corpo de Bombeiros deBlumenau, que
leva emmédia 20 minutos para chegar a

cidade .. A nova guarnição poderá aten

der também a região de Ilhota e Luis

Alves.

Gasparparticipa do projeto Retratos de Santa Catarina
,

-

O município de Gaspar estará parti
cipando no próximo dia 24 de janeiro,
às 21hs, no Pavilhão de Eventos da
Santur em Balneário Camboriú, de um

evento ilustrativo do Turismo, da Cul
tura e das Tradições de Gaspar.

O projeto Retratos de Santa Catarina
é uma prornoçao organizada pela As
sembléia Legislativa do Estado que rea
lizou o convite a Gaspar, com o intuito
de aproximar os municípios do interior
da capitalpromovendo integração, co
nhecimento e proporcionar a todos os

catarinenses e as pessoas de outros Es
tados, informações sobre a história e a

cultura do povo gilsparense. '

Durante a promoção-serão distribuí
dos aos visitantes folders, cartazes e ou

tros materiais informativos, divulgando
o trabalho realizado em Gaspar.

Segundo o diretor de turismoRodrigo
Fontes Schramm, a expectativa é gran
de quanto ao retomo 'para o município
em relação ao turismo. "Em função do

Ora, .Andrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino Pantaleão de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018

grande número de turistas que estão em
_

Balneário Camboriú e em outras praias
'

da região, será uma forma bastante inte
ressante e proveitosa para divulgar a ci
dade de Gaspar", disse.

Schrammtambém é defensor de que
Gaspar não precisa de apenas uma festa

para atrair turistas, a exemplo das cida
des visinhas. "Somos contra que a cida
de tenha apenas uma festa para receber
os turistas", diz.

Todos acabam perdendo, pois a es

trutura do município fica comprometi
da, é importante que o turista visite

Gaspar durante o ano inteiro, por isso
estamos sempre apoiando eventos como
o Rodeio Crioulo, a Festa do Colono, o
Aeromodelismo, o Jeep Fest e outras

manifestações culturais", acrescentou.
A exposição acontece entre os dias

24 e 28 de janeiro, no Pavilhão de Even
tos da Santur, Shopping de Fábricas,
Balneário Camboriú e estará aberta a

visitação pública.

Farmácia

Nebulizador NS com 3 anos de garantia por R$ 55,00
Vacina Vaxi-grip.,e 2001 (Francesa) por R$ 18,90 aplicada

Disque Farmácia 332-0579
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23 A 29 DE JANEIRO . DE 2002

Tudo iniciou por volta de

1850, quandofoi inaugura
do oprimeiro templo católico de

Gaspar, que foi construído de
umaforma muito simples, porem
acolhedora para o povo

gasparense. A Igreja era de ma
deira e barro, cobertaporfolhas
de palmeiras. 'Nascia assim a

primeira Igreja Católica da nos-
.

sa Paróquia.
Nessa época, a construção da

Igrejafoi lideradaporFrederico
GuilhermeSchramm e seus con-

r············I�101M'

Margem Esquerda, entre Gaspar e

Blumenau.
Já em 1861, um novo templo ca

tólicofoi criado: A Paróquia e a Fre

guesia de São Pedro Apóstolo de/
Gaspar.

E pela primeira vez a cidade re

cebe um padre: vigário:Maximiliano
Alberto Francisco Gattone, que veio
da Alemanha. Alberto Gattone além
de muitas realizações por Gaspar
conseguiu que a igrejafosse elevada

àfreguesia. %.
.

.

Apenas em 186jhouvea tão es

perada inauguraç
-

da 2° Igreja, 10-
.

-' .:,'
. �-::;.._ '

.. < ....

-_91 ..

1 I6273 / ..9973133.1 _

\

calizada sobre a colina que hoje ca-

rinhosamente chamamos de morro

da Igreja. Media 62 palmos de com

primento, 40 de largura e 20 de altu

ra, construída em madeira e tijolos,
cobertapor telhas e tabuinhas. Tam
bém tinha torre e sino.

Em 1879, foi elaborado um pro

jeto de construção da 3° Igreja, em
,

compensação a anterior qJ1e não ha-
via sido construída comlperfeição.
Tinha 21 metros de com [&iS

ento, 11

'ide largura, e foi constr,
4naria. A inauguração

. 9. de jl{n�o de 1885.

A demolição da obra, que era
considerada pela comunidade

.'
como uma "obra de arte", tanto

'. pelo estilo arquitetônico, como

pela pintura artística de seu inte-
i

rior, aconteceu no final de 1942.

Como apopulação gasparense:
havia crescido consideravelmen

te,foi êonstruida umamaior, para
recebêr todos os fiéis.

Desde então se iniciou a cons

truç4ôda atual IgrejaMatriz São
Ped Apóstolo, pelas mãosú

..

dofredo .

·Piscinas, Tobogãs e Cachoeira!
Anexo Restaurante e

Praça de Alimentação
de 4a a Domingo da 9:00 às 19:00 horas

I Oi

.. ._. ��.i!�� Gasp������_�_�ua da Santinha
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Fotos: Cine Foto Mary

A Igreja Matriz de

Gasparfoi o local
escolhido por Josie e

Wilson para recebe

rem os votos do sagra
do matrimônio em

19.0!-2002. Após a
cerimônia, uma

bonita recepção foi
oferecida na
Sociedade 9
de Agosto.
Felicidades ao

jovem casal.

A equipe do

J�mal Metas junta
mente com os

amigos da prefei
tura, parabeni
zam a sra.

Liliane Zuchi

por mais uma

troca de idade
neste último
14.01.2002.

Felicitações a

carinhosa primeira
dama e sucesso em

suas ações filantrópicas.

Salete Fontoni recebeu amigos e

familiares ,no Rau's Hatel em-
18.01.2002 para juntos comemo

rarem a passagem de seu aniver

sârio. Parabenizamos a jovem
empresária gasparense por mais

esta data.

Dilma Terezinha Bailer Rossi e Nelson
Mario Rossi reafirmaram perante familiares

e amigos os votos de 25 anos de enlace .

matrimonial.
A cerimônia aconteceu na Capela da

Comunidade São Cristóvão em 19! 01 e a

recepçãofoi na Sociedade
Canarinhos.Felicitações ao simpático casal.

/

Com sua carinhosa maneira de ser e receber, dona Cucha reuniu todos os seus familiares e

cercada de muito amor e carinho, comemorou mais umfestivo aniversário em 19.01.2002.

Parabéns dona Cucha por toda uma vida dedicada a só fazer o bem...

o Cine Foto Mary
oferece a você uma viagem ao pàssado

através de [otos" a carater"

BASE Informáticait!?s para Casamentos
s . Encadernações
os - Curriculum Vitae
ríos- Transparências
ivas· Xerox e outros "_��

ir 332=5123'-
--"

..

;

i Financiamos em ate 25 vezes
. 9332..2171 I 332.922� ...

IS�ªJ�lJ.fÍço F.()ºt��lJQ -: Sala. QI-J)!�4!() 49 Macucoi Rua Duque de Caxias, 10 - Sala 4 - Centro - Gaspar:
__ •• __ •__ .. _ __ •••••••••••••••••••••••••• _ •• _..... •••• • __ • _, o •• " __ '" ._ ••••••••••••• _ _ ••• ,;
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Vera Beduschi
Society

Nome. Rosemeri
Dellandréa

- Filho: lago Dellandréa
Hostins

.

Profissão: Professora de

História e Geografia na Escola.
Municipal Zenaide Schmitt

Costa. e no Colégio Madre
Francisca Lampel. (

Trabalho: Devemos fazer

aquilo que gostamos pois quan
do trabalhamos com prazer, o

-sucesso é conseqüência. Apesar
de ser estressantes trabalhar
com adolescentes, por outro
lado é gratificante! Eu me con-

-

sidero uma pessoas privilegiada, amo o.que faço!

o que mais te dá prazer? Passear no shopping final de semana, jantar
.

fora, assistir a um bom filme, ouvir uma boa música, um bate papo com as

amigas!

o que te entristece? Viver num país tão rico e ver que a maioria do

povo é tão pobre. Onde uma pequena classe esbanja dinheiro e o restante

passa fome.

Uma personalidade: Milton Santos (Geógrafo). Apesar de vir de uma

classe pouco favorecida (negro-pobre), foi urna das pessoas mais atuantes

.

no meio. Com diversas publicações importantes! Infelizmente ele foi mais
conhecido no exterior do que propriamente no Brasil.

Livros: A leitura é fundamental para a formação pessoal e profissional.
Gostei muito de ler "Cem Anos de-Solidão", Gabriel Garcia Marques; "A
Escolha de Sofia" e "O Ócio Criativo". E é claro, ler urna revista s-emanal
como "Isto é" oI! "Veja:" .

Música: Tirando Pagode e Sertaneja, ouço de tudo. Desde Rock à mú-
. sica Popular Brasileira.

�

Cinema: Adorei ver: "Coração Valente", "O Gladiador":"O Paciente

Inglês", "Central do Brasil", "O Alto da Compadecida" e outros. É uma

, alegria ver o cinema nacional renascendo.

Um sonho de viagem: Conhecer aEuropa, principalmente Paris e Roma.

o que imoderno? É curtir amigos, estar de bem com a farm1ia, é amar
o meu filho com paixão! É ser feliz hoje!

·Muda
Masculina
e Feminina

332-0803.

� Cesinha Silveira curtindo entre Camboriú, Praia da Tainha
e Bombinhas!

***

Valmir Beduschi passando alguns dias na casa de Paulo e

Tânia Hering em Piçarras!
***

Assistir o filme "O Senhor dos Anéis" ...
***

Tavinho e Graça Schmitt aproveitam o sol de Camboriú e suas

opções de lazer!
***

....
"

]
]
Cf)

..

Juliano Spengler
jogandofrescobolno. .

marrão azul...

... a filha Maria Alice e o amigui
nho Ricardo são dois peixinhos

lindos em Zimbros!

./Dicas...
Verão'

<,

Até o dia 6 de janeiro as praias ferviam de gente e mesmo nas

praiasmenos agitadas comoMariscal, Perequê ou Quatro Ilhas, ha-
)

via relativamentemuitomovimento. Depois do dia 6 a tranqüilidade
voltou ..E para quem curte menos agitação e mais mar, natureza,

, ficaram ainda três semanas de férias tranqüilas. É só aproveitar o
tempo que resta!
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Quem foi Frei Godofredo (Alfons Sieber)?
�T asceu em agosto de 1902, em

1� Dietingen, ao Sul da Alemanha,

próximo á Suíça. Filho de Albrecht
Sieber e Katarina Sieber teve nove ir
mãos.

Frei Godofredo perdeu a mãe quan
do completou 14 anos de idade. Nesse

período concluiu seu curso primário e

como não tinha condições de continuar
seus estudos começou a trabalhar como
servente de pedreiro, metarIúgico e na

lavoura. Essajomada durou até aos seus

23 anos.

Sonhava em poder estudar na Alema
nha, mas não tinha condições financei
ras para isso.

Aos 23 anos, foi admitido no semi

nário, assim pode estudar e terminar o

ginásio com outros seminaristas.
Frei Godofredo foi ordenado padre

em 2 de dezembro de 1934, na Igreja do

Sagrado Coração de Jesus, pelo Bispo
Dom José, de Niterói.

Chegou em Gaspar no dia 11 de ja
neiro de 1938. Foi transferido a outras

paróquias durante o seu período sacer

dotal. E a última vez que esteve em

Gaspar, visitando, foi em 1991. Uma
das obras de Frei Godofredo foi à cons

trução do Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro.
_

Faleceu em 12 de outubro de 1992,
em Petrópolis (RJ) com 90 anos.

Construção da Igreja Matriz

As escavações no morro, para construção de uma Igreja maior se deu em 1942.
O morro foi rebaixado aproximadamente 6 metros. A construção da Igreja era lide
rada pelo Frei Godofredo e apoiado pelas comissões auxiliadoras da construção:
Nicolau Schmitt, Alberto Spengler, Norberto João Schramm, Arnoldo Agenor
Zimmermann, Alberto dos Santos e Lorenço Mondini.

Curiosidades e fatos sobre a Igreja Matriz

Frei Elzeário Scmitt, está escreven

do um livro contando a história da Igre
ja Católica em Gaspar, que está fazendo
uma grande pesquisa sobre a história da

Igreja, traduzindo livros principalmente
em alemão, conta que desde o início da

construção da primeira igreja de Gaspar,
foi dedicada a São Pedro Apóstolo.
"Aqui em Gaspar existe uma fábula, uma
novela, que diz que a padroeira da Igre
ja foi a- Nossa Senhora Imaculada da

Conceição, e que essa imagem que veio
da Alemanha estaria até hoje em uma

casa de farm1ia no Bairro Bela Vista. Isso
tudo é mentira", diz Frei Elzeário que
concluí que através de uma carta do fi
lho de Frederico Guilherme Scharamm,
que tinha 11 folhas dizia que desde o

princípio o padroeiro foi São Pedro

Apóstolo e mesmo sendo ainda menino
ele era testemunha do fato.

FreiElzeário diz que já procurou essa

imagem e concluiu que tudo não passa
de uma fábula, e que o perigo está ali.
"Isso tudo se torna verdade para as pes
soas, mas eu costumo contar em meus

sermões na Igreja a verdade para escla
recer os fiéis, pois infelizmente depois
que eu concluir o meu livro; muita gen
te não vai ler. Ou porque não sabe ou

porque não gosta de ler, eas informa
ções corretas vão ficar no esquecimento".

Outra curiosidade, contada pelo Frei
Elzeário, é que Gaspar já teve três Bis
pos. "Isso é muito raro um lugar peque
no ter um Bispo, imagine ter três filhos
de Gaspar. Daniel Hostin foi um deles",
diz.

Espaço Interno

Comprimento 47 metros

Largura 24,25 metros.

Altura, 13,15 metros

Altura das torres 45 metros

Gruta atual inaugurada em 03 de maio de 1959

Relógio de oito faces inaugurado em 31 de outubro de 1954
São Pedro 3 metros e pesa 1.200 kgs
Missas de terça a sábado ás 19hs - domingos 08hs e 18hs30

- .

Vale anotar!

Cruz: Aos 16
de maio 1.946 na

festa de Santa

Cruz, foi coloca
da a primeira cruz
numa torre eleva

da.

Imagem de
São Pedro: Com
3 metros de altu

ra, formada por
três partes de

ciemtno, pesa

1200 quilos. Foi colocada na fachada em outrubor de 1947

Primeira Missa: No dia 06 de agosto de 1947 foi celebrada a primeira missa na
nova e inacabada igreja.

Escadaria e Relógio: Em fevereiro de 1954 quatro pedreiros de Nova Trento
iniciaram a escadaria com 2000 metros corridos de granito, com 115 degraus e 16
metros de largura. Aos 31 de outrubro do mesmo ano foi solenemente inaugurado o

relógio, -por Dom Inácio Krause. Tem 8 Mostradores. A máquina: 400 quilos, o
peso para marcha: 80 quilos, peso pra batidas de quarto de hora: 110 quilos, peso
para horas: 110 quilos.

.

Benção Solene: Aos 03 de maio de 1955, dom Inácio Krause benzeu solene
mente a Matriz São Pedro Apóstolo de Gaspar.

..

Cronologia
AÍ)1imeira c�pd�nha foi-inaugurada em 1850

Segunda igreja. inauguradaemZê de junho de 1867
Terceira igreja.inaugurada em 29 de junho de 18755

. Qvart�JgreJaj}l1al1guradaem Oô.de maio de 1956
..

Fonte: Memórias GasParynses, IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo - Construção -

Junho.1995 - Autora: LedaMaria Baptista
."::;:-.
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Aumenta o número de acidentes em relação a 200Q
Número de pessoas' envolvidas em acidentes nas rodovias da região aumentou 51%

.

Apesar
de ter sido,um fim de ano

tranqüilo nas rodovias estaduais, o
número de infratores aumentou.

Este ano, a Polícia Rodoviária Esta
dual registrou, em deiembro, 22 aciden
tes sem vítimas, quatro a mais do que o

mesmo período dó ano anterior.
Já os acidentes com vítimas aumen

taram 60%, em dezembro de 2000 fo
ram registrados 10 acidentes com víti

mas, este ano o número cresceu para 16.

Com a operação especial das festas
de fim de ano, a Polícia Rodoviária abor

dou, no posto de Gaspar cerca de 3.716,
'.
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,

Acidentes Acidentes Veículos Número Número Pessoas
sem Vítimas com Vítimas Envolvidos de Feridos de Mortos Envolvidas

veículos.
De um total de 349 infrações, 264

eram classificadas como gravíssimás,
Slcomo graves e apenas 28 como

infrações leves.

,
No.entanto, em dezembro de 2001

nenhum acidente envolvendo motocicle-
tas foi registrado.

_

Anualmente a Polícia Estadual reali
za operações eryeaiais nas épocas de

maior movimento.
Você pode conferir o gráfico para

compar os acidentes no mês de dezem
bro de 2001 e dezembro de 2000.

,imOS com uma ampla linha de
I escolar, escritório e

.

informática,'
emos também artigos para presentes,
ara moldes, xerox, encadernação eplastificação-

332-2025
istiliano Ramos, 580 - Centro

Compete a Polícia Rodoviária Estàdual

1·······
" " .

Material Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.

,
. Fone: 397-1069-·�···.. ��"='"'''=���·=�"'''��·�,,=''"''�'

i Rua Dr. Nerel! Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com:br I
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Moradores do Bela Vista querem mais segurança no bairro
Cansados por sofrerem inúmeros assaltos e arrombamentos populares reivindicam solução

A comunidade do bairro Bela vis
ta, organizou em outubro do ano

passado, um abaixo assinado commais
de 400 nomes reivindicando a cons

trução e implantação de um Posto Po
liciaI no bairro.

Com o abaixo assinado em mãos,
representantes da comunidade entrega
ram o documento ao prefeito munici
pal Celso Zuchi, que após avaliar a reaI
necessidade do posto, repassou ao se

cretário da Justiça do Estado, Paulo de
Oliveira.

Sensibilizado com os inúmeros as

saltos e arrombamentos que a comu

nidade vem sofrendo-nos últimos tem
pos, o secretario encaminhou a solici

tação da comunidade do bairro Bela
Vista, ao Coronel e Comandante Ge
ral da PolíciaMilitar, Walmor Beckes,
que após estudar a situação, mandou
um. ofício para ao secretário, informan- .

do que não estaria de acordo com a

implantação do Posto Policial no bair
ro, por acreditar que esta seria uma boa
tática de cabide de emprego e na ver

dade não atenderia como deveria co

munidade.

Segundo o ofício, o Coronel Wal
mor Beckes sugere que seria mais im
portante que aumentassem o patrulha
mento nas ruas para que se possa pre
venir contra assaltos na região. Tam
bém enfatiza no ofício que estaria com

pletamente contra a criação de postos
policiais em qualquer bairro, mas as

segura que a melhor forma de preve
nir e reprimir assaltos é aumentar a

guarnição e os patrulha-mentos em

vias públicas.
Alfonso Bernardo Hostert, volun

tário da comunidade do bairro Bela
Vista, diz que a moradores estão rece
osos e a espera de alguma solução. "Sa
bemos que a polícia faz o que pode,
mas ainda precisa ser feito mais para
nos dar segurança. Já que não é viável

implantar esses postos, esperamos que
seja cumprido o que o Coronel Beckes
nos prometeu, que émais patrulhamen
to e segurança para os moradores", diz.

Hostert, afirma que os maiores pro
blemas que estão enfrentando é quan
to aos pequenos furtos em residênci
as. "Esse tipo de ocorrência está se tor-.
nando corriqueira. Até posso citar o as
sassinato de Sônia Beduschi Buzzi, que
aconteceu em outubro do ano passa
do, que foi um crime bárbaro, quando
o assaltante entrou na casa para rou

bar e matou a dona de casa", lamenta.
"Parabenizamos o trabalho da po

lícia, mas ainda queremos mais segu
rança, pois não podemos ser reféns de
'bandidos e traficantes", enfatiza
Hostert que reivindica junto com a co
munidade solução para o.problema.

O Coronel Celso Dorian de Olivei
ra, Comandante do' 100 Batalhão da
Polícia de Blumenau, diz que já foi
realizado concurso público para a Po
lícia Militar, onde será destinado no

próximo 'ano, 40 novos policiais para
Blumenau e outros 30 para Brusque
(Gaspar pertence a guarnição de

Brusque). "Acreditamos que dessa for
ma poderemos atender a região do Bela
Vista que também é atendi/da por

Blumenau. Recebemos 8
novos carros e 6 motos e

pretendemos criar uma /

base volante nessa região
para aumentar a seguran
ça do bairro, mas acredi
to que o melhor que po
demos fazer é aumentar a

prestação de serviço para
esse local, com o policia
mento extensivo".

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR []L
GOVERNO POPIlIAR

Tomada de Preços N° 2!2002
OBJETO: licitação para aquisição de areia para atividades da Secretaria de
Planejamento, Transportes e Obras.
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a propos
ta DIA - 08!0212002 até às 14:00 horas. ABERTURA: 08/0212002 às 14:00 horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário
de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal,
ao preço de R$ 1O,00-(dez reais).

Gaspar, 23 de janeiro de 2002.
PEDRO CELSO ZUClll

Prefeito Municipal

.•..0'.:,
.

...

ESTADO DE SANTA CATARINA
POLICIA MILITAR
COMANDO-GERAL

Of. n° 1971/01 Florianópolis, 03 de dezembro de 2001.

'1 - Ciente:
2 - Endereçar cópia ao' Exmo. Sr. Prefeitc

Municipal de Gaspar pa.rg conheCimento:
3 - Apés. arquive-se... _-"

»>-----:>/ Florianópolj.spmlOl� .« -z , -c cc iç.:JC/LC. C' '.
(

,., _.. �j�'!.rto!Ô! Hen"iQt:eJrenr.e�o�_..
-

.

:Secr'e'flifiÕ Adjunto do J Iço e CI ãdanla
Com os meus cordiais curnprirpentos, em atenção ao Ofício GAB n° 1439/SCJ, de 12_

de setembro de 2001, informo V. Ex-'�que a experiência operacional nos ensinou nã'?._�_",.r, a
implantação de postos policiais, uma boa tática de emprego do efetivo por in(Jmeras razões,
uma vez que eXige um conbgente, relativamente, elevado para o._t!E.c:>.:� .. Elrn_Erego a que se

destina.

Senhor Secretário,

Observa-se, no caso em tese, que a mobilidade do efetivo em operação, fica restrita ao

local onde o posto se encontra localizado, dificultando, também, o emprego mais racional da
tropa e com resultados muito mais satisfatórios, através de outras modalidades de policiamento.

�Deste modo, a Corporação está investindo, atualmente, em treinamento dElpe.�:SIJ;3I�a
aquisição de veiculas, mooemõS-ãiTiiãiTientos', rádios para comlinícaªo.cóletes a ...E.r:0va _Q_e
balas e equlpame'iilõ'Sãe mamtéiramEmto eletrônic6;-mafê'ilãiSêstes�üã"dey'''�_o c!.?I
maior mObilidã'de-'iillroteçaoaõ---atüãlefiiITvô"'emõperação na Região de Gaspar e, por
c:onsegulnte, proporcionar maior segurança as comumaãOãSresldentes na !ocalidãa-ii--a-e-Sela
Vista - ���:ne�:s:s·anamente,-,!!,phcar -na atlv.açao ��stos �ohclãís:

----- ..

.Assim, como gltemativa imediata e mais racional, periodicamente, patrulhamentos
motórizados e a pé deverão ser realizados naquele logradouro, com a finalidade de prevenir
elou repnmlr a prática de ilícitas penais. '.

Atenciosamente,

w�
Coronel Comandante-Geral

da Polícia Militar
-Excelentíssimo Senhor
'PAULO CÉZAR RAMOS DE OLNEIRA
,
Secretário de Estado da Justiça e Cidadania
Nesta

Maiores Incidências de Furtos em Gaspar
Bairros

1 ° Bairro Santa Terezinha 27 furtos a residências/ 02 estabelecimentos comerci
ais! O 1 furto veículo

2° Bela Vista 21 furtos à residências/ 03 estabelecimentos
comerciais
19 furtos a residências! 11 estabelecimentos comerei-3° Centro

4° Margem Esquerda

ais / 02 veículos
l3 furtos a residências/ 03 estabelecimentos comerci
ais/ 03 veículos

Álcoolecigarro,� __

.-

Preocupado com a situação dos jovens no município de Gaspar, Alfonso Hostert que reali-
za trabalhos voluntários corri crianças e adolescentes, diz que é preciso fazer trabalhos que
façam com que a comunidade se conscientize em ensinar essas crianças e adolescentes a não
consumirem álcool ou drogas.

"As danceterias e os bares não devem vender álcool e drogas para menores de 18 anos,
devem respeitar a-lei e acima de tudo a vida, Acredito que os proprietários estão cumprindo a

determinação, mas mesmo assim é preciso que os pais fiquem atento com seus jovens e ensi
nem o quanto tudo isso faz mal para a vida deles", diz Hostert.

I
I �

Peças; Mecônica/' - Lataria;
- Acessórios; - Parabrisas

Toda a linha de automóveis
Fone: 332-0023 Fone/Fax: 332-2616

i
L. ... Rua Barão do Rio Branco, 540 ._
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l

A agroecologia como álternativa
Aumenta procura por alimentos livres de componentes químicos. Aprenda como produzí-los

E" cada vez maior a procura por ali

mentos saudáveis, livres de com-
_

ponentes químicos. O setor de produtos'
orgânicos cresce a passos largos e repre
senta uma alternativa real para o peque
no produtor para diminuir os custos de

produção e buscar novos mercados.
A agricultura ecológica recomenda

manejo adequado do solo, da nutrição e

do cultivo como fatores fundamentais

para a sanidade da planta. Os insetos e

fungos não são a causa verdadeira das
moléstias das plantas,' elas só atacam as

plantas ruins ou cultivadas
incorretamente. A seguir enumeramos
algumas práticas fundamentais como

-,

medidas para eliminar o uso de

agrotóxicos e adubos químicos na agri
cultura:

.Fazer a roçada ou capinas das en

trelinhas de forma _ alternada, para pro-
teger o solo.

_

.•Manter o solo sempre protegido
com cobertura morta ou plantas nativas.

.Preferir a adubação orgânica, adu
bação verde com leguminosas,
compostagem e resíduos industriais sem

contaminantes.
.Evitar o uso de adubos altamente

solúveis ou concentrados, preferindo,
\ aqueles parcialmente solúveis, de libe

ração maisJenta.

Condução da planta
•Utilizar somente mudas sadias.
.Escolher variedades ou cultivares

adaptadas.
.Promover a boa aeração da planta,

retirando as folhas e brotações em ex- _

cesso.

_ .Praticar a rotação de culturas e

biodiversidade de cultivos, evitando ·â
monocultura.
-"Instalar cercas vivas (linhas de ár

vores) para evitar ventos fortes, que da-
_

Manejo do solo

.Corrigir com calcário, sem exces

so, conforme a recomendação técnica.
.Fazer as capinas nas faixas junto ao

caule das plantas, mantendo-se a vege
tação nativa nas entrelinhas de plantio.

Revenda e assistência técnica autorizada _

* Desintegradores
Llda.

* Pulverizadores
* Lava Jato

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
-

Centro - Gaspar
FonelFax: 332-1236

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

nificam, disseminam doenças e causam

"stress" nas plantas.
•Realizar o plantio em faixas, nos

terrenos inclinados, cada uma com dife

rentes cultivos, para proteger o selo.

-Realizar o tratamento preventivo
com caldas cúpricas (Bordalesa),
biofertilizantes e plantas protetoras .

.Eliminar os frutos caídos no chão e

não colhidos na planta, que são hospe
deiros de pragas e moléstias.

Proteção das plantas:
.Combater insetos vetores de doen

ças, principalmente na fase de mudas.
Fazer a muda em telado. .

.Não empregar defensivos agressi
vos. que favorecem o desequilíbrio da

planta e do ecossistema.

Maiores informações na Secretaria

Municipal de Agricultura. '

Eng. AgL. Célio Haverroth
Secretário de Agricultura

O tempo continua instável com muitas nuvens e sujeito as chuvas,
principalmente entre a manhã e tarde. Essas chuvas devem fi�armais' i

.

concentradas na região entre o Planalto c o Litoral, e na divisa com o Paraná: IAs chances de 'granizo di�nuem, mas aindapode acontecer em alguns pont�

C I d -" ·

A _, I Jane_iroa en arlO _ grlco a

Planta-se: batata-doce, feijão e cana-de-açúcar.
Colhe-se: uva, fumo, cebola, algodão.

Jardinagem
Planta-se: linda-flor, balsâminas, sensitivas, petúnias.

fJ
CDL - GASPAR

-

Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina

4Q t Telefone: (Oxx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12-A MetasGERAL

Comporta para o Bairro Bela Vista tem projeto em andamento
O projeto de uma comporta para o

- Bairro Bela Vista reivindica a co-

.locação de uma bomba para aquela lo
calidade, uma vez que seria necessária
para conter a invasão das águas do Rio
Itajaí-Açu por ocasião de cheias, e não

para conter água de enxurradas como foi
equivocadamente divulgado.

A informação de que estariam falta
do documentos também não confere, na
verdade houve apenas a necessidade de
documentos complementares que nor

malmente são solicitados- quando do

"empenho" (reserva) de verbas do mi-

-,

nistério competente, para futura libera
ção do valor estipulado do referido pro
jeto. Neste contexto também são solici
tados alguns documentos complementa
res como CND (Certidão Negativa de
Débito) e documentos faltantes do pró
prio projeto, bem como o Projeto Exe-

_

cutivo para frns de licitação.
Quanto ao repasse porparte da União,

o mesmo ainda não foi realizado, houve
apenas o "empenho" (res-erva) sendo que
o recurso será liberado somente após a

assinatura do convênio entre a Prefeitu
raMunicipal e Caixa Econômica Fede-

Executivo e Legislativo realizam
primeira reunião do ano

A Prefeitura Municipal de Gaspar
chamou ontem.Zl , para uma reunião to
dos os vereadores municipais. O objetivo
segundo o chefe de gabinete Luiz Carlos
Reinert foi fortalecer as relações com o

legislativo e discutir projetos que serão
votados posteriormente. "Vamos come
çar os trabalhos possibilitando um canal
de abertura para o bom entendimento",
comentou o chefe de gabinete. Para o

_ início dos trabalhos no legislativo deve
rão ser votados quatro projetos que vi-

NBIl ISO 11003/94

SISTEMA DE QUALIDADE
NBR ISO 9003

sam agilizar o andamento na resolução
de vários assuntos pendentes no muni
cípio. O projeto de transporte coletivo,
-que viabilizará oedital para licitação de
transporte coletivo urbano na cidade,
encontra-se na câmara de vereadores
para apreciação desde agosto de 2001.
Três outros projetos deverão ser vota
dos' pelo Legislativo, são eles: Reforma
Administrativa, Municipalização do
Trânsito e Regularização do Loteamento
Vila Isabel.

ral, órgão repassador.
O projeto enviado a SEDU (Secreta

ria de Desenvolvimento Urbano)
corresponde à implantação de uma bom
ba (comporta) totalizando um custo apro
ximado de R$341mil, sendo R$200mil
da União com a verba complementar em
contrapartida daPrefeituraMunicipal de
Gaspar. Para complementar o projeto
será preciso a colocação de mais uma

bomba (comporta) e um segundo proje
to com os devidos repasses.

Elizabethe Tomé - Assessora de

Imprensa

A pedido da comunidade, a Prefeitu
ra Municipal de Gaspar havia solicita
do, através do Ofício n" 849/2001, a im
plantação do ServiçoMóvel Celular nas
localidades de Bateias e- Barracão. En
tretanto, um ofíció encaminhado pelo su

perintendente Regional de Santa
Catarina, Ari Laércio Boehme, informou
que as respectivas localidades não se

encontram na lista a serem contempla
das a curto ou médio prazo. Segundo o

ofício a instalação de uma torre exige
vultuosos investimentos e a empresa
dará prioridade às localidades commai
or população e potencial econômico.

Vendedor, ambos os sexos, para
trabalhar com anúncio publicitário
em Gaspar. Requisitos: 2° grau
completo, veículo próprio (moto ou

carro). Responsável e dinâmico.
!

Entregar currículo vitae na sede do
Jornal Metas, Av. das Comunida
des.vl IO.

Centro de Formação de Condutores
N

CORAÇAO DO VALE

Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e

)

10 Habititação
332-2334 - 332-5010

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

-

Furto
Foi furtado urna motocicleta Ronda

CBX Strada, de cor preta, placa MBR
9237 de Ilhota. O furto aconteceu na se

gunda-feira de madrugada no Baú. Se

alguém tiver alguma informação ligar
para 332-2641 ou 393-1271. Falar com
-Emerson Richart (proprietário). Terá re
compensa.

Agora, nos postos Essa com o selo Gasolina Garantida, um exclusivo filtro
transparente na bomba mostra a cor da verdadeira gasolina Essa.

A nossa gasolina comum é vermelha e a aditivada é verde. Ela é a única gasolina do
mercado que passa por um processo de testes e garantia de qualidade com Certificado

ISO 9003, d-a União Certificadora, credenciada pelo INMETRO. Este é mais um
"

compromisso da Essa e dos seus revendedores que assinaram este anúncio
���:,-:�th�,: w'"'' M';��
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Extravio de Notas
. A empresa Agropecuária Gaspar

Ltda, CNPJ 79.889.952/0001-68, de
clara cfe. B.O Policial 12912002, que
extraviou as seguintes Notas Fiscais:
Serie B 1 de 1 a 500, Série DIU de 51
a 300, de 501 a 600, de 701 a 750, e
de 1001 a 1500, Série D/I de 1 a 951,
de 1001 a 1100, de 1201 a 2100, de
2150 a 2500, de 2551 a 2650, de 3001
a 3050, e de 3101 a 4000, Série D/2
de 1001 a 1150, de 1251 a 1600, e de
1751 a 1850, e Serie 01 de 126 a 225.

Supermercado
Arno_.Goedert

Rua Luiz Franzéí, n° 250
Margem Esquerda - se

Material de

M.trnl'L�ECO"'TRUÇADConst rução
Fone/Fax: 332-0077/332-0290

Rua Hercílio Zimmermann, 1055 -

Marge� Esquerda - Gaspar
CGC00,453,448/0001-60 lnsc. Est. 253.032,466

---- -_. __ ._��- _._�.- .. - .. ,....--

13-ACLASSIFICADOS

�-_ .. __ ._ .. _ ......._._._.._._ .... _ .._-_._-'·_ .... ·VT---\
: Modelo/Anã Entrada 24x aior

i
.

fixas à Vista :
,

2.200,00.! CG 125 Titan

/

95 300,00 139,15

96 400,00 145,84
.;....

97 400,00 159,22

2.4

2.600,00:
98, 400,00 165,89 2.800,00:

99 500,00 178,75 3.100,001
00(F) 500,00 179,42 3.200,00i

OO(V) 500,00 191,88 3.400,001
01- 500,00 �10,57 3.700,001

OKm 500,00 221,43 3.950,00:
I Strada 200 98 700,00 210,9

700,00 236,699
,

Turuna 125 - 83 300,00 4x210,00 1.000,00

k 100BIZES 00 500,00 173,19. 3.100,00:
lYBR 125cIPart 00 500,00 204,34 3.600,001

-01 500,00 223,03 3.900,00i

I
._

Compra - Vende - Troca e Financia
Carros novos e usados em até 48 x

Pálio EX4p Cinza'
Gol special Vermelho
Uno Mille EX Branco
Pálio ED Azul
Fiorino Branca
Corsa Super BJanco
F 1000 - HSD - XL Preta
Seat lbiza Compl. Azul
Uno Miller SX 4 P Branco

Tempra SX 16 V Azul
Corsa GLS WD Prata
Saveiro CL 1.6 Vermelho
Gol1000 Branco
Renault Twinjo Preto
F 1000 S Branca
M Benz MB 180 D Verde
CorsaWind Vermelho
Fiorino IE Prata

Voyage GL Branco

Santana GLS Vermelho
Parati CL Bege
Gol GTS Preto
Fiorino 1.5 Branco
Escort L Cinza
Opala Comodoro .Dourado
Opala Diplomata Prata

Jipe -Amarelo
Puma GTS Branco

Toyota Bandeirante Verde

A.
G
G
G
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
D
.G
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das Comunidades, 400 - com acesso pelo loteamentp São Pedro- tsasoar,í
Fone: 332-1511/332-1342 e-mail: vancarro@terra.com.br

Associado a Assovesc

COMPRA - VENDE- TROCA - FINANCIA

Uno Mille Fire 2 p .. 2002 G Verde
Gol1000 16 V 4 p. 2002 G Cinza
Golf GL 1.6 - Completo 2000 G

.

Azul
Kla -Sportage-Grand2.0 16Val. Comp.. 200q G Verde
Marea SX 1.8 Completo 2000 G Cinza Per.
Kombi Vidraçada 99 G Branca
Wn - Van 1.6 e/dir. Hidr�uliea 99 G Branca
Pálio EX 2 p.Limp. Des.AI�r. 99 G Cinzá
GolCL 1.6MI 98 G

.. -'
Verde

Fiorino Furgão 98 G Branco
Uno Mille2 p. 97 G Bordo
Golf GLX - Completo 96 G Branco
Uno Mille - EP 2 p. c/ar Cond. 96 G Branca
CorsaWind 1000 e/areond. 96 G Azul
Logus CLl1.8 c/ ar. eond. 95 G Branco
Gol GL 18 95 G / Azul
Monza GL 2.0 4 portas 94 _G Azul
Vectra GLS 2.0 Compt 94 G Cinza

,

OmegaGLS 93 G Cinza

ApolloGL 90 G Bege'
Santana Quantum GL Completa 89 A Bordo
Brasinea Passo Fino Compl. 88 0- Preta
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Ford Dei Rey - GHIA 85 A Azul

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Rua Anfilôquio Nunes Pires, 36' - Figueira - Gaspar

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
lrnóveis Ltda Creci 1678/J
..........................................

_

..

VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria com 190,00 m2 . 02 pisos· 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - Rua Goiás - R$ 55 mil. Aceita troea casa

menor valor;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 45 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120 mil.
- Mista com 100,OOm2 - 05 dormitórios - Rua ltajaí.- R$ 25 mil;
- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otoear - R$ 85 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com l55,00m2 - 04 dofrnitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
Figueira - Alvenaria com 67,50m2 + parte em madeira com 18,00 m2 - Estrada Geral das Águas Negras (trecho com calçamen
to) - R$ 26 mil;
Gaspar Grande - Mista com 1 77,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Geraldo Clãudino dos Santos - R$ 25 mil. Parte pode
ser financiada;
Gasparinho - Alvenaria com 120,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
llhota • Alvenaria com 84,OOm2 - 03 dormitórios - rua Ana Carolina Lessa - llhotinha --R$ 12mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 161,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Pedro Simon - R$ 65 mil;
- Alvenaria com lzO,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
Alvenaria cOIIlI60,ooffi2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Ricardo Stanke· R$ 35 mil. Aceita carro.;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 143,oom2 - nova - 03 dormitórios, rendo 01 suíte - lot. Por do Sol - R$ 53 mil;
- Mista 102,OQm2 - 03 dormitórios - Rua João Vieira - R$ 16mil;
- Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com 1.095,00m2 - Rua Arthur Poffo - R$ 50 mil;
- Mista - 02 pisos - I 89,00m2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirirn - R$ 22 mil;

.. Alvenaria com 177,00m2 - 03 dormitõrios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - próximo centro - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 140,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Carajás R$ 32 mil;
Alvenaria com 54,00m2 - semi-acabada - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silveira da Cunha - R$ 18 mil;
R Sete de Setembro -Alvenaria - alto padrão - com 6OO,oom2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e

condições a combinar.
- Alvenaria com l35,oom2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil.
- Alvenaria com 157;00ID!- 03 dormitórios -'Rua AngelinaMotter - R$ 32 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,OOm2 - R$ 38 mil;
Gasparinho - Sítio com 66.oo0,oom2 contento casa de alvenaria, galpões e açude - 7 km do centro - R$ 66 mil;
Centro - Rua Duque de Caxias com 276,00m2 - R$ 50 mil;

.

Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3oo,00m2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.3000,OOm2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
Rua Pedro Bonifácio SabeI com 300,00m2 - R$ 10 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 630,00m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Deuise - Rua Santa Cecília com 350.00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Por do Sol com 504,96m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Poffo com 450,OOm2 - R$ 6 mil + financiamento;
- Loteamento D. Olga com 364,00m2 - R$ 9 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;

-

- Rua Amoldo Koch 20m 461 ,46m2 - R$J5 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Sete de Setembro com 567,OOm2 - R$/25 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 -em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. FranciscoMastela - Terreno com 7.924,14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;

,

- Terreno com 8.492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil; �

Arraial dos Claudinos - Sítio com 107.000,00m2 - 09 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com 120,00m2 - 200 metros da Rod,
Ivo Silveira.

.
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Veículos

Vende- se Camionete

Peugot ano 95/96. Inf.
332-2448 com Valmor.

Vendo ou Troco porMoto
- Brasilia ano 74174 ótimo

, estado de conservação.
Valor R$ 1.800,00. Inf.
pelo fone 332-2300 com

Hoan. '

Vendo Fusca inteirão
todo reformado. Valor R$ ,

2.700,00. Inf. pelo fone
332-,0495.

Vende-se ou Troca-se CB

400, anos 82, cor preta em,

excelente estado. Inf. pelo
fone 332-2627 com Flávio.

Vendo ou Troco - Moto
XL 250 R por Titan.

Infomações pelo fone 332-
5830.

Vende-se - PálioWeekend
98. Informações 332-4400
com Luciano.

Vendo- . Fusca verde

abacate, vidros verde,
estofamento semi-novo,
tipo 1.6. Valor R$
2.700,00. Inf.332-0495.

Vendo - Gol 81, verde me

tálico, ótimo estado de con
servação. yalor R$
3.000,00 ou troca-se por
Kombi. Jnf. 332-4472 ou

9104-4727 com Luciano.

Vendo - Brasilia ano 80.

Preço R$ 2.500,00. Inf.
332-5249 ou 9985-77·12

I

com Carlos.

Vendo D 20 ano 95; impe
cável. Preço a combinar.
Inf. 332-5249 ou 9985-
7712 com Carlos.

Vendo Gol CL 1.6, ano92,
gasolina. Obs: com peque
nos repareis. Valor R$
4.800,00. Inf. 332-0354.

Verido ou troco por Moto, ,

Fusca ano 81. Informações
91022567 com Jean.

Compro Fusca emmau es

tado de conservaçãó ou

com os documentos atrasa-

,

dos. Pago a vista. Informa

ções 91022567 com Jean.

Imóvel/Aluguel
Vende-se casa de 120m2, na
Margem Esquerda. Aceita
se carro ou terreno como

parte do parcelamento. In
formações 332-3094 com

Joceli.

Vendo - Casa mista de dois
pisos, localizada no Lotea

mento Vila Isabel- Bateias,
área comercial (30-14). Va
lor a combinar. Informações
332-7463 - Carmelino.

Vendo - Casa mista com dois

pavimentos. Localizada na

Rua Ema Reinert, 142 -

Bairro São Pedro. Informa

ções pelo fone 332-1164
com Maria após íls 17:00

horas ou finais de semana.

Alugo - Kitinete no centro da
cidade. Informações 332-
5036 ou 332-5161.

Vende-se casa na entrada
do bairro Gasparinho com

11Om2 terreno com 1.190
m2 3 quartos. Inf.,332-
3124.

Vende-se terreno medindo
40.000 m2, terra com lagoa

, próximo à Cal?ela Santa
Luzia. Inf. pelo fone 91040
4876.

Aluga-se salas para escri
tório na Coronel Aristi
liano Ramos. Inf. pelo fone
332-5746.

Aluga-se: Galpão com

mezanino à IOümts da Ro
dovia Ivo Silveira. Inf. pelo
fone 332-5746.

Vendo - Terreno no centro,
exelente localização, livre
de enchente. Medindo
15x25m. Inf. 332-1311 ou

9124-1104.

Vende-se ou Troca-se -

Casa de alvenaria com

120�2, localizada na Rua

José Wanzuit, 69 por casa

em Blumenau. Inf.; 332-.
5686 - 334-1499.

Aluga-se - Casa com 127
m2 com 3 quartos, gara
gem. Localizada na rua

Angelina Müller n°, 200 -

Bairro Sete de Setembro.

Inf.,9953-2J64, 387 --2200
com Lilian.

Aluga-se - Sala comercial

na Doralício Garcia, 179,
medindo 125m2. Inf. 332-
5746.

Barbada - Vendo terreno

1.800m2 (30x60) com casa

mista de 3 quartos, 2 ba

nheiros, sala, cozinha e ga
ragem. Rualtajaí, n° 1637.
Livre de enchente. Preço a

combinar. Inf. 332-0682
ou 99736175 comWalter.

Aluga-se - Kitinete no

Bairro Sete de Setembro.
Infr 332-5563 com Sônia
ou Olivia.

Vendo ou troco - Casamis
ta com dois quartos na

Margem Esquerda por casa
no Bairro Sete de Setem
bro. Inf. 332-,6421.

Para
•

anunciar

gratuitamente
neste espaço.

Ligue
332-1620.

, "

�l',,\ '

Empregos

Ofereço-me para trabalhar
de motorista, carteira AB,
curso direção defensiva e

-atendimento ao cliente.

Experiência de dois anos

na Lince. Informações
, 332-5421 com Sérgio.

Eletricista Autônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-
7241 ou 91233847 com

Adilson.

Precisa-se> de Manicure
- com prática. Inf. 332-0417

Vaga para expedição e

controle de Estoque: Sexo
feminino, . 2° grau com

pleto. Informações com

plementares Pagatex
Con-fecções.RuaNitério,
20 - Margem Esquerda.
com Curriculum.

Vaga para vendedor do
micílio. Rua Vereador

Augusto' Beduschi, 127,
sala 15 1° andar. Fixo co
mércio mais comissão.
Inf. 332-6891 com Jorge
ou Sônia.

Precisa-se de Costureira
com prática para trabalhar
no 10,e 20 turno e manual.
lnf. 332-7638 ou 332-

,7569 comMara.

Procuro Sócio para inves-
. tir em Estudio Fotográfi
co. Não precisa ser do
ramo. Inf. (047) 340-1562
(noite).

Diversos

Vende-se - Violão marca

Tonante com capa e um

Skate completo. Inf. 332-
3837 com Jeferson.

Vendo - Freezer 220L hori

zontal damarca consul semi
novo. Inf. 332-9641. Finan
ciamento em r + 5 de R$
90,00 com cheque.

Vende-se- Duas mesas para

computador semi-nova. Inf.
332-9467 com Jaison.

Faço aplicações de transfers.
lnf.pelo fone 332-7129 com

Juliano ou Vilmar.

Vende-se - Traje completo
peão - Dota n° 43. Inf. 332-
8321 com Raquel.

Vende-se uma centrifuga
nova Arno, na embalagem.
332-3134.

Vende-se vídeo cassete novo

Panassonic, 5 cabeças, na

caixa. Inf. 9963-7756 com

Giovani.

Problemas com seu compu
tador? Fazemos manuten

ção, buscamos no local. In

formações 332-9467.

Vendo - Loja de Decoração
e Artesanato em funciona

mento. Excelente ponto com
todo estoque. Bela Vista.

Preço R$ 7 mil. Ibf. 335-

0842.

Adestramento Avançado
Método Schutz Hund

Obediência - Total Contro
le; Proteção - Pessoal ,e

Patromonial; Agility - Su

perar Obstáculos; Ras
treamento - Objetos e Pes
soas; Adestramento - Que

'

pode ser praticado por cri

anças, jovens e mulheres.

Anexo venda de filhotes de

várias raças. -Eagamemo 3

vezes. Fone: 9104-7690.

Vendo - Video Game -

Super nintendo semi-novo +
-

3 fitas. Inf. 99628673 com

Sandro. Valor 80,00.

__________

( Promoção de bateiras e

caiaques em fibras. Inf. 332-

3777.
Vendo - Equipamento
para sorveteria, máquina
GGSA semi nova, dois
freezer e complementos. �

Inf. 332-629;3 com Hugo

Lavação AVenida - Fone
91222102.

Vendo - Balcão Caixa" va

lor R$ 150,00, Congelador
ártico 220L semi-novo, R$
300,00, Congelador Pros
docimo 320L, semi-novo R$
500,00.

Vendo - Skat completo, mare
ca PEW, valor R$ 60,00.
Vendo um violão da marca

Tonante valor R$ 100,00.
Inf. 332-3837 com Jefferson

Vende-se - 1.500 telhas Por

tuguesas /cor pinhão/
esmaltadas, embaladas. Inf.
99970268 .

Vendo - Mesa para Tênis de
Mesa (Ping Pong) marca

Hobby dova, profission-al
com r-ede e duas raqu�tes
oficial marca Sunflex. Pre

ço - R$ 500,00. Inf. 332-
.5885 - 335-0889./

Vende-se - uma .geladeira
biplex em excelente estado
de conservação cor - bran

ca, marca white - westing
house 4.3 superluxo. Valor-c
R$ 390,00. Inf. 332-3124.

Vende-se ar condicionado
7.500 Consul, reverso, semi
novo. Preço a combinar. Inf.
9963-7756 com Giovani.

Bordadeira Profissional -

Ponto cheio, já bordou vári

as toalhas para festas e clu
bes demães .Bordo todos os

tipos de motivos. Informa

ções com Amélia de

Amorim, telefone :B2-1201,
Gaspar Grande.

Vende-se - Vídeo Cassete 4

cabeças em excelente esta

do de conservação.Preço R$
240,00 ou em condições.
Inf. 91241104.

Vende-se Cachorro (Fêmea)
da raça Pincher com 6 me

ses, vacinada. Preço R$
130,00. Inf. 332-5144 com

Márcia.

Vende-se - carretinha (de en
gate) térmica de fibra. Valor
a combinar. Inf. 332-4472
ou 9104-4727 com Luciano.

Vende-se - Ferramentas

completas para jardinagem.
Ótimo estado de conserva

ção. Valor a combinar. Inf.
332-4472 ou 9104-4727

com Luciano.

Vende-se Chaveiro qaspar.
Inf. 332-5979 ou 91226670.

Negocia-se com Moto ou

Carro. Aceita-se proposta.
I

Vende-se Vitrini para loja -

marfim completa. Arara e

acessórios em ferro. Inf.
397-0635 ou 332S722.

Vende-se anel de "lata cer

veja". Inf. 997558ô6 com

Anderson.

Vendo jogo de rodas e pneus

para D20, Aro 15, pneus
31xI0,5. Semi-novo. Tratar
com Charles pelo fone 332-

3089 após às 18:00 horas.

Compra-semáquinas de cos
tura. Falar com Beto ou

Clásio pelos fones 9982-
7997 / 9997-1032.

_

Promoção: Casinhas de ca

chorro em fibra. Infomações
332-3777. '

-::»:

s-.
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Metas

Representante
As equipes mirim e infantil do

Tupi encontram-se em Itaporanga
(SP), onde participam até opróximo
final de semana da sa Copa Interna
cional de Futebol. É o esporte repre
sentando nosso município !

Enduro :

/ .

O Moto Clube de Gaspar agendou
para fevereiro a etapa do Catarinense
de Enduro que será realizada na ci

dade!

Começam as promoções esporti
vas do ano!

Rifa do Tupi
Os vencedores daRifa do Tupi fo

ram os seguintes:
Fiat uno - Rogério Pacheco,Moto

Titan 125cc - Silvio Alfft, Das 3 tvs

14" duas-foram para Rauls Hotel e
uma foi para o Bolão de Amigos (10).

De volta
O professor de Educação Física

Marcos Aurélio Cruz está de volta a

Gaspar, depois de uma temporada de

cursos na França. O bom trabalho de

senvolvido pelo professor deve ga
nhar novidades para este ano. Com
isto .todos saímos ganhando.

Sucesso!

Campeonatos
Lideranças esportivas já estão mo

bilizadas para' realizar um grande
campeonato de futebol Suíço entre

Sociedades de .Gaspar. '

Fiquematentos em breve mais no
ticias.

(

SuperCross de Verão

O piloto Gasparense Jhonatan Ba
tista disputa neste final de semana, a
1 a etapa da sa Copa Supercross de Ve
rão. O evento que será realzizado em

Imbituba, sul do estado, reúne pilo
tos de vários estados braisileiros.
Além de Jhonatan participam os

gasparenses Pablo Reinert e Jean
Batista.

ESPORTES
Renato Zimmermann

15-A

A.A.B.B. cede local para pista de bicicross
A través de uma parceria entre

Fundação Municipal de Espor
tes e Associação Atlética Banco do

Brasil, está sendo possível a constru
ção de uma pista de bicicross,
reinvidicação antiga da.Associação
Gasparense de Bicicross.

ParaNivaldo Fachini presidente da
A.A.B.B., a entidade assinou um con

trato de parceria com a Fundação Mu
nicipal de Esportes no ano passado,
para que a mesma utilizasse o local

para implantar um núcleo doProjeto
Crescendo com o Esporte e Lazer,
"Com o resultado positivo da parce
ria autorizamos a construção da pis
ta", ressalta o presidente, que segun
do ele, é filosofia do banco e da As

sociação esta abertura das dependên
cias para a comunidade, " A associa

ção esta aberta para comunidade, seja
para esporte lazer ou qualquer outro
evento", para isto os interessados po
dem entrar em contato com o presi
dente.

Para Rejane Calsing, diretora Pre
sidente da Fundação Municipal de Es
portes de Gaspar, a parceria com a

A.A.B.B., tem viabilizado a implan
tação de um núcleo do Projeto Cres
cendo com o Esporte e agora
oportunizcu aos praticantes do

A.A.B.B. terá pista de bicicross
f

"Estamos tendo um local para treinar,
a té hoje ainda nos dirigimos à cidade

de Brusque para realizarmos os trei

nos, o que onera e dificulta para. to

dos", conclui o piloto.
Para a construção, o local já rece

beu cerca de 70 caminhões de barro,
e aguarda o serviço-de maquinário da

prefeitura para conclusão das obras.

A previsão é de que a pista fica
pronta até o final de março, onde de

pois desta data, Gaspar será sede de

uma etapa do Estadual de Bicicroos.

o presidente- da Liga Desportiva
Gasparense, o vereador Almir Sávio
(Miro), reclama a falta de atenção da

Federação Catarinense de Futebol para
com a entidade local.

.

Segundo Sávio ele tentou incluir os
árbitros Gasparenses na avaliação pro
movida pela Federação, mas. o presi
dente alega não ter 'recebido atenção
da Federação,

" A Federação não nos

enviou as fichas de inscrição para os

árbitros de Gaspar participarem da ava

liação técnica e física promovida pela
entidade" afirma o dirigente.

.

Segundo o presidente da Liga Gas

parense, a Federação designou o árbi
tro Walter Miranda, para mediar este

R.ádio Sentinela do Vale
na INTERNETwww.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

332-0783
332-1200

bicicross a garantia de um local segu
ro e viável, "É urna reivindicação an

tiga da Associação, assim como foi

dos Skatistas a construção de uma pis
ta, aos poucos estamos conseguindo
oferecer as reivindicação de diversos

seguimentos esportivos", finaliza a

diretora.
Beto Wenske, piloto gasparense,

avalia comomuito positiva a iniciati

va e considera'de fundamental impor
tância para o crescimento do esporte
em Gaspar a construção da pista,

contato com o grupo gasparense, mas

segundo o presidente ele não foi pro
curado, "O Miranda nunca me procu
rou para isto'.'.

Até o fechamento desta edição,
Walter Miranda não foi encontrado

-

-para falar sobre o assunto, na tarde de

ontem, o árbitro que é comandante do

posto da Policia Rodoviária de Gaspar
se encontrava em Florianópolis:

Zélio Prado, diretor de arbitragem
da Federação Catarinense, afirma ter

enviado uma correspondência pelo
. "N\' .

correio, os enviamos a correspon-
dência pelo correio, inclusive dois ár
bitros da Liga gasparense estiveram

presentes", para Zélio, o que aconte-

ce, é a falta de interesse do presidente
. da Liga,

" Ele é um dos poucos presi
dentes de Liga que não aparecem na

Federação", afirma o diretor.

Quanto as atividades para este ano

o presidente pretende realizar a 4a Edi
ção da Taça Rio Itajaí-Açu, "Estamos
entrando em contato com as equipes e

pretendemos realizar a competição que
foi um sucesso no ano anterior", se

gundo Miro, é intenção da Liga reunir
oito equipes de Gaspar para realizar a
Taça.

,

A Liga Desportiva Gasparense cou
ta comum quadro de arbitragem de 12

pessoas entre elas árbitros e oficiais de

mesa.

Ind. e Com. de -Plásticos Ltda.

-<:::�:�::�:�.·�:�f!�,!olagem
I

Rua ItajaL 404 - Centro. Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-5400
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ESPORTES Metas

Renato Zimmermann

Fundação apresenta os projetos para 2002.

.

Em entrevista ao Jornal Metas,
a diretora Presidente da Fun

daçãoMunicpal de Esportes Rejane
Calsingfe: unta avaliação do ano an
terior e apresentou os projetos para
o ano de 2002. Na sua maioria,
projetos que se iniciaram em 2001 e

que devem sofrer alterações e toma
rem outras dimensões este ano.

Rejane ressalta a reforma do Gi-
/'

násio de Esportes João dos Santos,
como uma das prioridades do gover
nopara o inicio deste ano, hem como

a implantação de áreas de lazer em
diversas comunidades, reinvidicação
feita através do orçamento

.. . "-
partictpattvo.

J.Metas : Como foi a avaliação do
seu primeiro ano a frente da Fundação?

Rejane: Eu considero bastante posi
tiva.tivemos muitos desafios que foram
vencidos. Alguns programas não foram
implantados por falta de tempo e de pes
soal, mas com certeza este ano serão pri
oridades.

J.Metas: Quais as principais ações
da Fundação no ano anterior?

Rejane: Implantamos oProjeto Cres-

cendo com o Esporte e Lazer, a ginásti
ca da 3a Idade, as Ruas de Lazer, Ofici
na Pedagógica de Tênis deMesa para os
professores de Educação Física, os jo-
�gos Escolares de Gaspar, colaboramos"
com o judô, com a Agecor, com a bocha,.
com o karatê, participamos dos Jogos
Abertos, Joguinhos Abertos, Moleque
bom de .Bola, enfim, foram muitas as

atividades desenvolvidas pela Fundação.
J.�Metas: Quais as prioridades para

este ano?
Rejane: Para o governo é a reforma

do Ginásio de Esporte João dos 'Santos,
e para a Fundação é a implantação de
mais 9 núcleos do Projeto Crescendo
com o Esporte, já estão programadas 10
edições das Ruas de Lazer em diversos
bairros, vamos implantar 6 núcleos de
Ginástica para a 3a Idade, vamos fazer
uma reavaliação e um estudo mais
aprofundado juntamente com os profis
sionais de Educação Física sobre os Jo
gos Escolares, vamos implantar áreas de

Ginásio João dos Santos
será totalmente reformado
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Lazer em várias comunidades, o que foi
uma das principais reinvidicações no

Orçamento Participativo. Nossa intenção
é dar continuidade ao trabalho que vie
mos desenvolvendo e implantar novos
programas visando uma melhoria na

qualidade de vida do cidadão gasparense.
J.Melas: A ginástica para 3a Idade

foi uma grande surpresa, o que se pensa
para o próximo ano?

Rejane: A Ginástica para a 3a Idade
quando iniciamos duvidaram do suces

so, em pouco tempo reunimos mais de
50 pessoas para fazer ginástica todas as

terças-feiras no Ginásio João dos San
tos. Para este ano, nossa intençaõ é faci
litar e oportunizar a mais pessoas a pra
tica, para isto, serão criados novos nú
cleos, 'em vários bairros.

J. Metas: E quanto ao Projeto cres

cendo com o Esporte ?

Rejane: O Projeto é sub-divido em

três programas:
.

-Crescendo com o Esporte e Lazer,

que visa oportunizar as crianças e ado
-Iescentes uma prática pedagógica gu� .

venha ampliar o desenvolvimento inte
gral através de atividades esportivas.

. -Ruas de Lazer, que tem como

objetivo estimular à participação comu

nitária a contribuir com conhecimentos
e práticas conscientes e voluntárias ao

lazer

-Capacitação continuada dos Profes
sores de Educação Física, que
oportunizará aos professores uma

capacitação contínua.
O crescendo como esporte já temos

o núcleo instalado na A.A.B.B. e para
,este ano vamos implantar mais nove

núcleos. As Ruas de Lazer, pelas que
realizamos-no ano anterior já fomos pro
curados por outras comunidades para
que realizemos a promoção em vários
bairros, até o final do ano pretendemos
realizar 10 edições. E aos profissionais
de Educação Física estamos planejando
cursos de capacitação na área.
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